
Octobre 2022 

 

Bonjour, 

 

Il me fait plaisir de présenter ma candidature comme administrateur de la FPJQ. 

 

Je travaille à Radio-Canada au sein d’une équipe spécialisée en journalisme d’impact depuis de 

nombreuses années. 

 

Je pratique le métier depuis 35 ans sous différentes formes, que ce soit à la télé, au web ou à la 

radio. 

 

Je souhaite mettre à profit mes compétences et mes expériences afin de faire avancer les 

dossiers liés au Plan stratégique de la Fédération. 

 

*** 

 

Une réforme de La loi d’accès aux documents des organismes publics est un de mes sujets 

d’intérêt. C’est un outil essentiel au droit du public à l’information. 

 

J’ai recours régulièrement à cette loi pour préparer des reportages et je peux témoigner, comme 

plusieurs collègues, des limites de la loi et des améliorations potentielles. 

 

Je donne des ateliers de formation à Radio-Canada sur la Loi d’accès depuis de nombreuses 

années et j’ai participé à un balado sur le sujet plus tôt cette année (Ça s’explique 11 mai 

2022).  

 

La Fédération a mis au défi les partis politiques de s’engager à revoir la loi lors de la dernière 

campagne électorale. La Fédération aura l’occasion de se faire entendre à nouveau. 

 

Valoriser la pratique du journalisme au Québec est également un de mes sujets d’intérêt. 

 

Je donne régulièrement des ateliers de formation sur les Normes et pratiques journalistiques 

(NPJ) aux nouveaux journalistes qui se joignent à Radio-Canada.  

 

J’accepte aussi régulièrement des invitations à parler du métier en atelier pratique en 

journalisme à l’Université de Montréal. 

 

Les médias occupent un rôle important dans notre société.  

 

La pratique du journalisme et la liberté de presse doivent être protégés. 

 

Merci de votre confiance. 

 



Cordialement 


